



INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA
CULTURA FISICA DE SALVADOR ALVARADO



Guamúchil, Salv. Alv., Sinaloa, a 16 de noviembre de 2023.

ASUNTO: Respuesta a solicitud de información.

SOLICITANTE DE INFORMACION.

Por medio de este conducto me dirijo a usted de la manera más atenta para dar respuesta a la información solicitada, con respecto a las canchas de Fútbol rápido son 4 las que hay en el municipio, las cuales están a cargo de este instituto, una está ubicada en la colonia Cuauhtémoc, otra en la Colonia las Glorias y la tercera en Tres Palmas, las 3 tienen desde el año 1993 aproximadamente y no se cuentan con datos de planos; la cuarta en el Fracc. Las Torres, esta tiene alrededor de 10 años, En ninguna de ellas se cobra o se renta por uso.

Con los datos que contamos (planos y fotografías) se las mandare por correo electrónico que viene en la solicitud, el resto que no se atendió es porque no contamos con dicha información, de hecho, los planos los solicitamos en obras públicas y solo cuentan con la que le mandare.

sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus apreciables órdenes.

ATENTAMENTE

Ana C. Higuera A.

LIC. ANA CRISTINA HIGUERA ARMENTA

**Titular de enlace de Transparencia del Instituto Municipal del Deporte
Y la Cultura Física de Salvador Alvarado.**